



Gebäude **Hauptstraße 18 a**

Adresse

Hauptstraße (abgetragen) |

Lage

Westlich der Hauptstraße, jetzt zwischen dem Zufahrten zum Hauptplatz und dem Kulturhaus.

Das Haus wurde meist als "Seebacher - Haus" bezeichnet. Die letzten Besitzer, welche dieses Haus auch noch genutzt haben, waren Anna Urain aus Rottenmann und Helene Seebacher aus Trieben. Unter anderem befand sich auch das Bezirksjagdamt in diesem Haus. Am Haus waren Reliefs und Halbreiefs aus Ton angebracht, die von der Stadtgemeinde aufbewahrt wurden und sich nun im Stadtarchiv befinden.

In den 60er Jahren wurde das Haus mit Grundstück von der Siedlungsgenossenschaft Rottenmann gekauft und 1966 abgetragen. Im Zuge des Ausbaues des Hauptplatzes wurde an Stelle dieses Hauses das wesentlich größere Haus Hauptstraße 16 errichtet.

Laut Auskunft von Herrn Rom, hat in diesem Haus auch ein gewisser Künstler namens Schneider gewohnt, der aber nach Kärnten verzogen sei. Das könnte eine Erklärung für die Tonreliefs am Haus sein.

Quelle: Bauakt; Auskunft Herr Rom (ehem. Rauchfangkehrmeister)

 Verfasser: Karl Hödl, 15. 2. 2012; Mag. Katharina Ernecker, 07.11.2024.

 Letzte Überarbeitung: 07.11.2024